

今月の主な行事予定

10日(火)	始業式 給食あり 書き初め 身測
12日(木)	スキー教室1
16日(月)	とんど・うさまるカ フェ 13:30～
17日(火)	ALT 訪問
18日(水)	クラブ活動
19日(木)	スキー教室2
20日(金)	自動車図書館
24日(火)	ALT 訪問 薬剤師巡回指導
25日(水)	集金日
26日(木)	ICT 支援員訪問 食育巡回指導
30日(月)	給食調理員訪問
31日(火)	ALT 訪問



ホームページは [こちらから](#) ↑

ぴよんと飛躍の一年に！

新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

久しぶりに行動制限がなかった年末年始。皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。「一年の計は元旦にあり」といわれていますが、私は「健康第一の一年」のスタートを切るために、12月30日から1月3日までの5日間、約5万歩ほど歩きました。筋肉痛もありますが、心も引き締めてがんばる一年としたいと思います。

本年も地域やご家庭の皆様のお力を借りして、「豊かな教育活動」を展開していきたいと思っています。地域の方にも子どもたちの授業をぜひ見ていただいたり、一緒に活動する機会をもっていただきたいです。2階のオープンルームでは、高根小学校時代からの写真アルバムや卒業記念文集などを常時展示しています。お友達をお誘いの上、ぜひご覧になっていただけたらと思います。1階コミュニティールームを開放し、学校が地域のふれあいの場としてご活用ください。

3学期の始業式のあと、新年の誓いを児童一人一人が発表しました。目標達成に向けて1年間努力を積み重ねてほしいと思っています。今年も自然や伝統文化、地域の方とのふれあいを通じた特色ある伝統的な教育活動を行います。安全で有意義な学校生活を送ることができるよう、教職員一丸となって取り組みます。

校長 西浦直樹



12月22日(木)しめ縄づくりがありました

地域の方の御協力で、しめ縄づくりを行うことができました。一年をしめくくり、新しい年を迎える準備ができました。(きれいなわらを提供していただき、ありがとうございました。)



12月23日(金) やましろ商工会青年部より 「サンタさんご一行」が来校

雪をかき分けかき分け、サンタさんご一行が来校されました。「クリスマスプレゼント」をいただきました。児童らも大喜びでした。優しくかっこいいお兄さん方の姿が子どもたちの心に残りました。やましろ商工会青年部の皆様、ありがとうございました！！





12月1日(木) 三校PTA代表、地域の方々、清流小6年生と共にもちをつきました。なんと20升!



PTA会長さん、CS会長さん、早朝からありがとうございました! 素晴らしい交流の時間でした!



12月3日 持久走大会では素晴らしい走りが見られました。もちまきも大盛況!!



12月6日 中学校理科の先生が特別授業。子どもたちも大興奮! E先生、さすがです。



15日、22日 地域の方の御協力で、扇としめ縄づくりを行いました。ありがとうございました!